

Ressort: Gesundheit

Patientenschützer: Alte Menschen bekommen zu viele Medikamente

Berlin, 01.10.2016, 09:40 Uhr

GDN - Jeder vierte über 65-ährige Bürger in Deutschland nimmt zu viele Medikamente ein. "Und das Risiko verdoppelt sich mit der Pflegebedürftigkeit. Bei den 764.000 Pflegeheimbewohnern gehört der schädliche Medikamentencocktail zum Alltag", sagte der Stiftungsvorstand der Deutschen Stiftung Patientenschutz, Eugen Brysch, der Deutschen Presse-Agentur.

Ab heute hat nach einer Gesetzesänderung jeder gesetzlich versicherte Patient, der drei oder mehr Arzneimittel einnimmt, Anspruch auf einen Medikationsplan durch einen Arzt oder Apotheker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78834/patientenschuetzer-alte-menschen-bekommen-zu-viele-medikamente.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com